

La Magie de P'Ammeau.



Arthur l'orphelin Maison dans une forêt Anneau magique	Princesse Ilona Château sur une colline Couronne du roi Crin Blanc	Sorcier Archimède Canne maléfique
---	--	---

Il était une fois un orphelin au nom d'Arthur qui habitait dans une petite maison au fond d'une forêt. Il portait toujours autour de son cou un anneau en bois de cerf que sa mère lui avait laissé à sa mort. L'anneau avait un pouvoir, mais Arthur l'ignorait. A mille lieues de là, dans un château perché sur une colline, vivait une magnifique princesse aux yeux émeraude et à la chevelure blonde. Elle s'appelait Ilona. Par un beau jour de printemps, la princesse décida de quitter son royaume pour aller récupérer la couronne de son père que lui avait volé le sorcier Archimède, après lui avoir lancé un mauvais sort. Depuis ce jour maudit, le roi était malade et cloué au lit, seul le mariage de sa fille avec un jeune homme possédant un anneau magique pouvait lever cette terrible malédiction. Ilona partit sur sa fidèle monture baptisée Crin Blanc et prit la direction de la forêt, certaine d'y trouver le sorcier qui avait pour habitude de ramasser des herbes pour ses potions magiques. Sur son chemin, elle rencontra Arthur et lui demanda son aide pour vaincre le méchant sorcier. Arthur, émerveillé par la beauté de la jeune fille, accepta sans hésitation et tous deux poursuivirent leur route en direction du grand chêne centenaire où les druides se réunissaient jadis pour la cueillette du gui. Ils ne leur restait plus que quelques mètres à faire quand, tout à coup, dans un craquement de branches, Archimède surgit en personne devant eux. Le sorcier tenait dans sa main droite sa canne maléfique et portait sa besace en bandoulière d'où sortaient les pics étincelants de la couronne. Le sorcier les épiait depuis un bon moment, il voulait s'emparer de l'anneau magique pour devenir riche. Menaçant, il bondit sur Arthur et, de sa canne diabolique, arracha l'anneau pendu au cou d'Arthur. Le jeune homme se défendit courageusement, mais contre la magie du sorcier il ne pouvait pas faire grand-chose. C'est alors que le cheval Crin Blanc, affolé par le bruit de la lutte et les cris d'Arthur, s'emballa et porta un énorme coup de sabot sur la tête du sorcier qui tomba à terre et mourut sur le champ. Arthur ramassa vivement l'anneau tombé au sol, l'accrocha autour du cou de la princesse et la magie opéra aussitôt : l'anneau se métamorphosa en un magnifique coeur perlé d'or. Dès cet instant, il comprit qu'il avait gagné le coeur de la princesse et que son amour était sa grande richesse. Heureux, les deux amoureux s'en retournèrent au château pour se marier et délivrer le roi de son sortilège.

Portrait moral et physique du héros Arthur

Arthur est un jeune héros grand, mince et musclé, à la belle silhouette élancée. Malgré ses oreilles en feuilles de chou, il est agréable à regarder. Son visage est souriant et son beau teint bronzé fait ressortir ses grands yeux bleus coquins. Son nez bien droit se dresse au dessus de ses lèvres épaisses bordées par deux joues rondes et roses comme celles d'un bébé.

Arthur est souvent maladroit, mais cela ne l'empêche pas d'être très apprécié par ses amis car c'est un garçon qui a bon caractère et le coeur généreux.

Tous les matins, Arthur a pris l'habitude de se lever tôt pour aller faire son sport dans la campagne sous le chant harmonieux des oiseaux. Et chaque fois qu'il va courir, il ne manque de se faire une queue de cheval et d'enfiler des vêtements usés ça lui permet d'être plus à l'aise et de se sentir libre dans ses mouvements.

Lucas, Rabarijaoma 6^{er}.